



Le bien-être animal.
Dans le monde entier.

Vague inflationniste : comment les propriétaires d'animaux de compagnie peuvent faire face à la hausse des prix

QUATRE PATTES appelle les propriétaires à ne pas abandonner leurs animaux de compagnie et donne des conseils afin de faire des économies sur les dépenses liées à leur compagnon à quatre pattes.

Zurich, le 28 novembre 2022 – L'augmentation du coût de la vie en Europe met de nombreux propriétaires d'animaux dans une situation financière délicate. Certains d'entre eux prennent alors la difficile décision de confier leur animal de compagnie à un refuge ou de simplement l'abandonner à son triste sort. QUATRE PATTES donne des conseils pour économiser sur les dépenses liées à ces derniers tout en s'assurant que les animaux reçoivent des soins appropriés. De nombreux refuges pour animaux en Europe sont déjà surpeuplés et leurs ressources sont limitées. Il est donc plus important que jamais de bien réfléchir avant d'acquérir un animal de compagnie.

Adopter ou acheter un animal de compagnie signifie que le nouveau propriétaire doit assumer la responsabilité pour le bien-être de son protégé tout au long de sa vie. Toute personne qui accueille un chien, un chat ou un autre animal de compagnie dans sa famille a un devoir d'assistance envers cet animal et doit être en mesure de financer ses obligations pendant toute la durée de la vie de l'animal en question. Les dépenses pour la nourriture et les accessoires, ainsi que des soins vétérinaires réguliers doivent également être assurés.

QUATRE PATTES conseille aux propriétaires d'animaux de compagnie de lutter contre l'augmentation des coûts grâce à une série de mesures :

Effectuer des recherches sur des alternatives alimentaires et profiter d'offres spéciales.

Se renseigner sur les magasins et les boutiques, y compris les boutiques en ligne, qui proposent des aliments pour animaux, des friandises ou des produits de soins à prix réduits peut permettre d'économiser de l'argent, surtout si l'on s'approvisionne en grandes quantités. Bien conservés, ces produits ne se détériorent pas facilement. Une nourriture chère n'est pas toujours synonyme de qualité supérieure. Il est donc judicieux de comparer les marques de nourriture pour animaux afin de trouver un produit offrant une alimentation optimale à son animal tout en permettant, idéalement, de faire des économies.

Une assurance maladie pour animaux de compagnie peut minimiser les risques financiers.

Lorsqu'un animal de compagnie se blesse ou tombe soudainement malade, le ou la propriétaire peut être soudainement confronté(e) à des frais de vétérinaire élevés. Une assurance maladie pour animaux de compagnie permet aux propriétaires de se prémunir contre les charges financières en cas de frais vétérinaires élevés. De telles assurances sont disponibles dans différentes catégories de prix, de sorte qu'une comparaison permet de déterminer ce qui est le mieux adapté aux besoins individuels d'un animal de compagnie.

Il peut également s'avérer utile de rechercher les organisations qui proposent des visites gratuites chez le vétérinaire lorsque les propriétaires s'inquiètent de la santé de leur animal. Les examens préventifs et les rappels de vaccins réguliers ne doivent pas être manqués, car cela pourrait mettre en danger la santé de l'animal.



Le bien-être animal.
Dans le monde entier.

Les jouets et les activités de divertissement pour les animaux domestiques ne doivent pas être chers

S'il est important de garder les animaux de compagnie occupés, il n'est pas nécessaire d'acheter des jouets ou équipements coûteux. Il est facile de trouver en ligne des instructions sur la manière de fabriquer soi-même des jouets ou des jeux d'occupation peu coûteux pour les animaux de compagnie. Au lieu d'investir dans de nouveaux jouets, les propriétaires peuvent aussi consacrer plus de temps à jouer avec leur animal de compagnie ou à le former, si cela est possible. Les jeux de recherche ou l'apprentissage de nouveaux tours peuvent en outre renforcer le lien entre l'homme et l'animal.

Économiser les frais pour la garde des chiens ou des chats

Avoir recours à un « pet sitter » qui s'occupe des chiens et des chats peut devenir cher. Dans les quartiers où habitent plusieurs propriétaires de chiens ou de chats, il peut être avantageux d'échanger des informations et de s'entraider. Les propriétaires d'animaux de compagnie peuvent essayer de créer un groupe pour s'occuper à tour de rôle de tous les animaux. De cette manière, tout le monde saurait que son animal de compagnie est bien pris en charge.

L'abandon d'un animal de compagnie ne doit jamais être une option.

L'abandon d'un animal de compagnie dans un refuge ou, pire encore, à son triste sort a un impact énorme tant sur l'animal que sur son propriétaire. Arracher les animaux de leur environnement habituel et de leur famille pour les emmener dans un refuge est une expérience stressante et traumatisante. Si les propriétaires d'animaux se retrouvent dans une situation de détresse financière, ils devraient chercher le conseil et l'aide des organisations de protection des animaux, des vétérinaires, de leurs amis et de leur famille, de leur commune et des autorités. Même si la charge financière semble insurmontable, l'abandon d'un animal de compagnie ne doit jamais être une option. L'abandon d'animaux est interdit et considéré comme un acte de cruauté envers les animaux selon la loi suisse sur la protection des animaux.